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第 89回運営委員会概要 4月 13日（火）18:30～20:10

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室

◆ 出席委員：新野・久我・佐藤・三宮・高橋（武）・武本・前田委員 …7名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 エネ庁／七部所長

東電／森GM 宮武

◆ 事 務 局：柏崎市／野澤主任 広報センター／井口事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

〈会長〉4 月定例会で委員から「とりあげたいテーマを一つ」記入、提出してもらった。提出

されたテーマはさまざまだが、大きく分類すると、「高経年化」「エネルギー政策」「防

災」「広報」「情報公開」になるかと思う。これらを今後の議題としていきたいと考え

るがどうか。

（委員 了解）

◆ 5 月定例会（5 月 12 日）

〈委員〉今後の議題もあるが、前回定例会で質問があった 1 号機の状況とひび貫通の件につい

ての説明が必要ではないか。

（委員 了解）

〈会長〉加えて、島根原発の点検漏れの件について、その時点での状況でいいので保安院の対

応も説明していただきたい。また、1 号機の状況については、県の技術委員会でも議

論されるようなのでその結論あるいは経過について県からも報告していただきたい。

〈保安院〉了解。

〈東京電力〉プレス発表されているが、4 月から不適合のグレードについて見直しを行ってい

る。このことについて説明したほうがよいだろうか。

〈委員〉説明してほしい。

〈東京電力〉了解。

【決定事項】

＜議事・タイムスケジュール＞

19：00～19：30 前回定例会以降の動き

19：30～20：20 1 号機の状況説明、島根原子力発電所点検漏れに関する説明（保安院）

20：20～20：40 質疑応答

20：40～21：00 5 号機ひび貫通の説明、不適合グレード見直しについての説明（東京電力）

21：00～21：15 質疑応答

21：15～ その他

◆ 6 月定例会（6 月 2 日）

〈会長〉6 月は何を取り上げるか。

〈委員〉要望が多い高経年化についてはどうか。

〈委員〉その現状や何を高経年化と言っているのか、その対策はどうしているのか等の事実確

認、説明をしてもらう必要があるだろう。
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〈委員〉保安院、東京電力両方から現状を説明してもらえばいいのではないか。

（委員 了解）

【決定事項】

・議題は高経年化について。保安院、東京電力から現状を説明してもらう。

◆ 臨時会について

〈委員〉委員からの希望テーマの一つに「非公開での会としての役割の再確認」があがってい

る。これはやるなら早いほうがいいのではないか。

〈委員〉非公開となると別に機会を設ける必要がある。6 月頃に臨時会、懇親会の形で行うか。

〈委員〉臨時会となると参加者が減ってしまう。そうなると意味がなくなってしまう。

〈委員〉新委員さんにも臨時会、懇親会ともぜひ参加してもらいたい。

〈委員〉オブザーバーも同席可能として非公開で行い、議事録を作成しないことにしてはどう

か。その後、懇親会も実施する。

〈委員〉非公開で議事録も作成しなければリラックスした雰囲気の中で話せるのではないか。

〈エネ庁〉「視点」への扱いはどうするのか。

〈委員〉非公開だが、臨時会を実施したという事実と、協議の中で概ねの方向性が決められた

場合はその事項を記載する程度でいいのではないか。

〈委員〉よい。

〈会長〉事務局としては事実誤認を防ぐため録音のみする程度でよいだろう。

（委員 了解）

【決定事項】

・ 6 月 23 日（水）18：30～ 臨時会を開催する。（その後懇親会）会場は後日連絡する。

・ 議事録は作成しない。「視点」には活動履歴のみ掲載する。（事実誤認を防ぐため事務局は

録音のみ行う）

◆ ７月定例会（７月７日）

〈会長〉「エネルギー政策」「広報」「情報公開」等、まだ議題はあるが今後の進展にもよるので

次回協議したい。

（委員 了解）

【決定事項】

・次回運営委員会にて協議する。

◆ ７月以降について

〈会長〉9、10 月頃に一般防災や複合防災の訓練があると聞いている。その時期を考慮すると

7～9 月頃、防災についてとりあげてはどうか。

〈委員〉防災の問題はいろいろあり、一度やって終わりということにはならないと思う。

〈会長〉9 月以降も続く話であるし、防災訓練実施後もできる話でもあるので、予定として 7

～9 月頃にさせていただきたい。

（委員 了解）

【決定事項】

・7～9 月頃に防災について取り上げる。
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視点４１号

・概ね、事務局案でよいが読みやすくまとめ、次回字句を修正し校了する。

その他

○第 5 期に向けて

〈会長〉任期があと一年となる。第 5 期の運営をどうするかなどの議論も 6 月臨時会で含めて

したいと思う。

（委員 了解）

【決定事項】

・第 5 期に向けた協議を 6 月臨時会で行う。

○ 委員意見・質問について

・次回定例会にて保安院か東京電力から回答してもらう。

次回運営委員会

5 月 19 日（水）18：30～


